



## Anlaufstelle für Jugendliche und Eltern: Neue Präventions-Fachkraft am Landratsamt

**Dingolfing.** Die Kommunale Jugendarbeit im Landkreis hat seit Kurzem eine Präventionsfachkraft für die Bereiche Sucht, Gewalt, World Wide Web und Jugendschutz. Landrat Heinrich Trapp begrüßte die neue Mitarbeiterin Kerstin Dietzinger sehr herzlich.

Die gelernte Sozialpädagogin berät Jugendliche und Eltern, aber auch Organisatoren von Jugendveranstaltungen und andere. Handlungsbedarf sieht sie nicht nur im präventiven Kampf gegen den legalen und illegalen Drogenkonsum, sondern auch auf dem weiten Feld der sozialen Medien. „Die Aufklärungsarbeit muss an den Lebenswelten der Jugendlichen anknüpfen und davon spielt sich ein großer Teil auf sozialen Medienplattformen im Internet ab“, so Kerstin Dietzinger. Hier müsse man die Präventionsarbeit ausbauen. Die Sozialpädagogin bietet betroffenen Jugendlichen und Eltern eine Anlaufstelle und ist unter der Telefonnummer 08731/87-396 im Steinweg 31, 84130 Dingolfing erreichbar. Telefonische Terminabsprachen sind erwünscht.



Landrat Heinrich Trapp (links) und Regina Hurmer (Kommunale Jugendarbeit) begrüßten die neue Mitarbeiterin Kerstin Dietzinger.  
Foto: Landratsamt